

### Un film de l'ONF remporte un prix au Brésil



Freshwater World, un film de l'Office national du film du Canada a remporté le troisième prix au septième Festival des films scientifiques tenu à Rio de Janeiro, en septembre. Un total de 30 films avaient été présentés par 11 pays. C'est le film allemand Um Jahrmillionen Voraus qui remporta le premier prix; le second prix a été attribué au Japon pour History of the Hat Inscribed in the Chromosomes. On voit ci-dessus le vice-consul du Canada à Rio, M. Robert Vanderloo, recevant le prix au nom de l'ONF.

### Visite du premier ministre de la Jamaïque

M. Manley, premier ministre de la Jamaïque, et M<sup>me</sup> Manley ont visité Ottawa du 27 au 29 octobre, sur l'invitation du premier ministre M. Pierre-Elliott Trudeau.

Les deux premiers ministres ont eu des entretiens au cours desquels ils ont examiné plusieurs questions d'ordre international: oeuvre et rôle du Commonwealth, situation de l'Afrique australe, tâche des Nations Unies, et Conférence de Paris sur la coopération économique internationale. En ce qui concerne les relations bilatérales, les deux ministres se sont penchés sur des questions suivantes: échanges commerciaux, investissement, coopération économique et immigration.

Les entretiens que M. Manley a eus à Ottawa ont porté essentiellement sur la coopération économique entre le Canada et la Jamaïque. Les deux premiers ministres ont convenu de prendre

de nouvelles mesures propres à renforcer le programme de coopération économique que leurs pays ont adopté. (Ceci-ci porte sur les échanges commerciaux, l'investissement et l'aide au développement.) Ils ont également signé un protocole d'entente par lequel la Société canadienne pour l'expansion des exportations (SEE) s'est engagée à établir une ligne de crédit de 65 millions de dollars américains, et l'Agence canadienne de développement international (ACDI), à conclure un nouvel accord relatif à un prêt de 10 millions \$ can. portant sur une période de quatre ans. Ce prêt renforcera le programme actuel de l'ACDI concernant sa coopération avec la Jamaïque.

Afin de promouvoir le développement économique de la Jamaïque, le Canada lui a également accordé un prêt à court terme de 25 millions \$ can. Le gouvernement canadien considère, en effet, qu'il doit entretenir avec la Jamaïque des relations stables en matière de finances et d'investissement.

### Nomination d'un négociateur pour le Yukon

Le ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien, M. Warren Allmand, a annoncé la nomination de M. John K. Naysmith, du Bureau des revendications des autochtones, au poste de représentant spécial des revendications pour le Yukon. A ce titre, M. Naysmith sera le principal représentant du gouvernement fédéral au cours des prochaines négociations entreprises avec le Conseil des Indiens du Yukon, au sujet de leurs revendications globales.

M. Allmand a déclaré que monsieur Naysmith, de par ses nouvelles fonctions, pourra communiquer directement avec lui et les hauts fonctionnaires du ministère et travaillera en étroite collaboration avec l'administration du Yukon.

Depuis septembre 1975, date de son entrée au service du Bureau des revendications des autochtones, M. Naysmith a participé aux négociations sur les revendications des autochtones au Yukon et dans les Territoires du Nord-Ouest. Il a également participé aux négociations avec le Conseil des Indiens du Yukon, au cours de l'automne et de l'hiver derniers. D'importants progrès ont été accomplis, pendant cette période, relativement à la définition des éléments du règlement.

L'été dernier, le Conseil des Indiens du Yukon a fait savoir au gouvernement qu'il désirait suspendre les négociations afin de consulter les collectivités autochtones du Yukon. Les membres du Conseil et les fonctionnaires du gouvernement ont tenu des réunions non officielles au cours des derniers mois et doivent reprendre les négociations l'année prochaine.

M. Naysmith, détient un diplôme en sciences forestières, une maîtrise en économie forestière, de Harvard, et un doctorat de l'Université de la Colombie-Britannique. Il est l'auteur de plusieurs articles et documents sur le Nord dont deux publications du ministère: *Le Nord canadien - L'homme devant la nature* et *La politique et l'utilisation des terres dans le Nord canadien*. Ces écrits font ressortir l'aspect humain de la mise en valeur des ressources et de l'utilisation des terres, et montrent leurs répercussions sur les autochtones.